

通信

HP 学校だより R3. 5. 17 NO. 3 文責 伊藤美佳

豊坂小校内運動会に向けて

愛知県に「緊急事態宣言」が出され、豊坂小学区大運動会として運動会をすることができなくなりました。しかし、22日には校内運動会として学校内で練習の成果を発表します。

どの学年部も、よりよくするために練習を重ねています。どんな演技を見せてくれるのかとて

も楽しみです。そして、状況が良くなったら、保護者の皆さんに参観 してもらい、子どもたちの頑張りを観て、聞いて、感じていただけれ ばと思います。

表現運動 低学年 「えがおの花をさかせよう」

中学年 「ひびけ、鳴子! 豊坂小にルパン参上」

高学年 「共に進め ~129人の熱き思い~」



4年生から3年生へのプレゼント

4年生は「地球を守ろう ~豊坂小から発信~」というテーマで「とよさかタイム」(総合的な学習の時間)の勉強をしています。身近な自然や生き物に目を向けて、問題を見つけ、その解決方法や自分たちができることを考え、活動していきます。

最初に4年生は、学校で飼育されているウサギについて考えました。昨年、自分たちが飼育しているときに1羽死んでしまったため、今は1羽しかいません。それでは、ウサギがかわいそうだと考え、ウサギをもらえそうな所を調べました。そこで、幸田あけぼの第二幼稚園でわけてもらえそうだという情報をつかむと、手紙で自分たちの思いを相手に伝えました。その思いた幼稚園側が応えてくださり、黒いオスのウサギを1羽もらうことができました。5月12

日に4年生から3年生にウサギをわたす会を行いました。4年生は「大事に育ててほしい」「名前を決めてかわいがってほしい」などの思いを3年生に伝えました。

自分たちの生活の中から問題を見つけ、それを解決するために考え、行動することはこれからの生活でとても大切な力となります。4年生が3年生にそのことを姿で示してくれました。あこがれの連鎖が起こるといいです。



梅雨入り(つゆいり)

5月16日から東海地方が「梅雨入り」しました。これは、昨年より25日、平年より21日(統計史上2番目に)早いそうです。

「梅雨」とは東アジアで見られる曇りや雨が多くなる特有の気象現象です。期間は主に5月~7月に発生します。「梅雨」の語源は、①梅の実が熟す時期だから、②湿度が高いため、カビが生えやすい時期であるから黴(=かび)雨(つゆ)、そして梅雨と呼ばれるようになったなどの説があります。

これからの季節は、マスクでの生活が大変になります。熱中症にならないためにも、こまめに水分補給しましょう。